

2024年6月

移住・定住促進及び空き家利活用の活動をしている地域おこし協力隊員の栗林です。

シティプロモーションマガジン「コンネアサクラ」第2号の取材では、移住者の方と直接お話をさせていただくことができました。

取材を通して感じたのは、移住された皆さん朝倉市に対する熱い思いと、少しでも多くの方に朝倉市の良さを伝えたいという思いです。

紙面を通して、この思いを皆さんにお伝えできればいいなと思います。

今回の企画は「Uターン特集」で、一度朝倉を出たからこそわかる朝倉市のいいところ、逆に改善したいところなど、赤裸々なご意見を伺うことができました。

今、Uターンを検討している方に、読んでもらえると嬉しいです。



お試し居住体験で朝倉市を気に入り、実際に移住する方も増えています。

昨今はSNS上でのつながりも増えていますが、朝倉市はオフラインの集まりも少なくないので、その分、色んな方と知り合える機会に恵まれていると思います。

移住した方が市内に親族や知人がいなくても、地域や人とのつながりを少しでも早く持てるよう、サポートできればと思っています。

試験的な試みとして、移住者交流会を少人数の集まりから少しづつ進めていきたいと思っています。

知り合いが少ない中で、交流会に参加するのは勇気がいると思いますが、まずは、移住者同士で気軽にお話してみるのはいかがでしょうか。

また、私は「コンネアサクラ」にいますので、移住後の相談にも気軽にお立ち寄りください。

